

**Intervención del Estado Plurinacional de Bolivia**  
**23 periodo de sesiones Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal**

**Austria**

**Lunes 09 de noviembre de 2015**

Gracias señor presidente,

El Estado Plurinacional de Bolivia da la cordial bienvenida a la delegación de Austria.

Reconocemos los avances que Austria ha tenido en materia de derechos humanos desde la primera vez que se presentó a la revisión del Examen Periódico Universal y con el espíritu constructivo que caracteriza a esta revisión, les recomendamos:

- Continuar trabajando para otorgar asilo y refugio a las personas que lo necesitan,
- Considerar la ratificación de la Convención Internacional sobre la protección de los derechos de todos los trabajadores migratorios y de sus familiares,
- Reforzar las medidas contra los actos de racismo y discriminación, xenofobia e intolerancia,
- Velar por los derechos de los pueblos indígenas, los campesinos y otras personas que trabajan en las zonas rurales, y
- Considerar ratificar las Convenciones de derechos humanos de las cuales todavía no es parte.

Gracias